



ANDUZE EN DEVENIR

Madame la maire et son conseil municipal
sont heureux de vous présenter la restitution du

PROJET D'ÉTUDE des élèves de l'ENSA

École Nationale Supérieure d'Architecture de Paris-La Villette

Exposé à l'accueil, jusqu'au 28 février

Après une immersion de quatre jours in situ, les élèves ont mené une étude prospective donnant lieu à la formulation d'une stratégie de développement de la commune autour de quatre thèmes:

- paysage,
- réseaux, mobilités, pôles de centralité,
- centre-bourg,
- habitat.

Ce travail a abouti à l'hypothèse d'un projet de développement et à la construction de plusieurs projets d'habitations.

Depuis l'espace public jusqu'aux logements, les jeunes architectes se sont attachés à penser de nouvelles formes de vivre ensemble et à favoriser une relation étroite entre les Anduziens et le paysage qu'ils habitent.